

COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL Versión No 0539

México, D.F., a 17 de septiembre de 2014

DIPUTADO SILVANO AUREOLES CONEJO Presidente de la Cámara de Diputados

Entrevista concedida a los representantes de los medios de información, previa al Segundo Informe del Jefe de Gobierno del Distrito Federal, en la Asamblea Legislativa.

PREGUNTA.- Puede comentarnos ¿cómo se advierte el ambiente político en estos momentos en el país?

RESPUESTA.- Hay, para empezar, contingencias ambientales, pero en general, yo veo tranquilo, es un mes de mucha intensidad patria, de muchos actos protocolarios, de fiesta de independencia y, en general, yo veo las cosas tranquilas.

PREGUNTA.- Se ha estado criticando mucho que dos hombres de izquierda, dos perredistas estén flanqueando al presidente Peña en los últimos días, ¿cuál es su opinión?

RESPUESTA.- Lo que estamos haciendo es asistir a actos que mandata la ley, es un asunto estrictamente institucional y de cumplir con las tareas que nos mandata la Constitución, no es un asunto de oficialismo, oficioso.

PREGUNTA. - Pareciera que legitiman a Peña Nieto con esto.

RESPUESTA.- No, porque no estamos acompañando a un representante del PRI; acudimos a eventos donde están los tres poderes. Lo mismo le deberían decir al presidente de la Corte, en todo caso.

Asistimos los tres poderes a actos oficiales y es el compromiso que asumimos cuando protestamos en las cámaras del Congreso.

PREGUNTA.- Diputado, ¿qué se espera de las comparecencias en la Cámara?

RESPUESTA.- Que se tenga la información completa, fidedigna, que respondan con precisión a las preguntas que se les formulen, que se cumpla hasta donde sea posible con lo que busca la ley que es la rendición de cuentas de un poder, en este caso el Poder Ejecutivo ante el Poder Legislativo.

Estamos conscientes de que no da para mucho y creo que avanza el consenso, la idea de que podamos revisar el formato de los informes o del Informe presidencial, pues se ha agotado, a mi juicio, el esquema al que nos fuimos al otro extremo, pero se espera que se rinda la información que las diputadas y diputados están requiriendo.

PREGUNTA.- Diputado, hace unos días recibió la propuesta de salarios mínimos del Jefe de Gobierno, ¿cómo se va a trabajar desde la Cámara de Diputados?

RESPUESTA.- Lo que el Jefe de Gobierno presentó es una iniciativa de trabajo, por una razón: el Jefe de Gobierno tiene facultad de iniciar leyes, pero ya un grupo importante de diputadas y diputados presentaron una iniciativa firmada por representantes de varias fracciones parlamentarias.

Y hoy en la Mesa Directiva la turnamos a la Comisión de Hacienda y para opinión de la Comisión de Trabajo y Previsión Social y opinión de la de Presupuesto, es decir, están ya en curso iniciativas relativas al tema del salario digno que en diversas fuerzas políticas se han estado planteando.

PREGUNTA.- En torno a la Reforma Política del Distrito Federal.

RESPUESTA.- Tengo la esperanza y la certeza de que se cumpla el acuerdo establecido desde el periodo pasado y que no termine este periodo para que se concrete lo de la Reforma Política del Distrito Federal.

Yo esperaría que a más tardar en octubre el Senado resuelva, se avanzó mucho el periodo pasado, hay todos los elementos, hay muchas, hubo muchas mesas de trabajo, de diálogo, de discusión y creo que eso debe concretarse lo más pronto posible.

Mi expectativa es, espero no equivocarme, que en octubre haya ya Reforma Política para el Distrito Federal.

PREGUNTA.- ¿Qué le sigue trabando, cómo llega Miguel Ángel Mancera a este Segundo Informe de Gobierno?

RESPUESTA.- No quisiera adelantar juicios, pero vi una entrevista muy autocrítica del Jefe de Gobierno, que yo la comparto, donde dice: he tomado medidas que no han sido populares; revisa la numeralia y las encuestas están un poco castigadas, pero es muy autocrítico.

Y creo que eso es lo más importante, que se reconozca dónde estamos parados y a partir de ahí relanzar las cosas.

Muchas gracias.